
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ 変貴重な体験をさせていただきました。また、隅田川から橋巡りもさせてい
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子 ただき大変感動いたしました。ご協力いただきました皆様方に感謝申し上
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政 げます。
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会 地元の食材を使った食育教室の企画を合同委員会で令和2年2月18日
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子 10時集合場所はブルーベリーヒル勝浦レストランで行います。御宿小学校
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和 の5、6年生と先生方で手まり寿司や魚の解体ショーなどを考えております。

★岩瀬洋男 講師はレストランのシェフの方にお願いしています。宜しくお願い致します。

ます。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。

知恵と力を出し合って行動する協働のまちづくり1,地域の宝を生かして人々
が触れ合う交流のまちづくり1、笑顔に満ち未来につなげる希望のあるまちづ

①住みやすさの向上②お年寄り子育て支援の強化③地域産業・観光商業パワーアップです。

1)　コーディネーターＮＥＷＳ１２月号届く。　 ●積極的に勝浦市のトップセールスを行うであります。民間企業での経験やネットワークもフル活用
2)　ガバナー月信１１月号が届く。配布済み。 し私自身がトップセールスとして先頭に立ち、勝浦市の売り込み企業誘致の働きかけを行います。
3)  地区大会の出欠返信期限今日までです。 ●議会と手を携えて市民のために働くことです。市長と市議会は市の両輪であり、市議会の皆様の
4)　次週、２２日(金)は、移動例会　青少年奉仕活動　シッティングバレー教室。
　　この日は、通常例会なし。昼食なし（各自）13:00勝浦市立総野小学校集合。 ●市民に情報を提供し、市民の意見を聞くことであります。市民の建設的なご意見を市政に反映さ
　　駐車場は、総野公民館駐車場を使用する事。 せ皆様にも情報を積極的に提供し市政の透明化を高めてまいります。また、市政に課題も率直
5) 次々週２９日は、ガバナー公式訪問、３クラブ合同例会。 に公開しながら市民や地域の関係諸団体と意見交換の場を図り、建設的な意見は積極的に取り
　　午前中のガバナー懇談会に出席する会員は、9：30集合、
　　懇談会に出席以外の会員は、１２時集合。 ●市職員の能力を最大限に活かすことであります。組織改革をはじめ能力開発セミナー等への
①ロータリーバッチを着けて、②クラブ活動計画書、③クラブ定款細則持参。
　・ＳＡＡは、会場設営備品。親睦活動委員会は、お出迎えする。 付与し職員の使命と成果意識を図り市政運営の活性化の原動力となっていただきたいと考えて
　・各担当理事・直前会長は、発表の時間あり。 おります。私達の最大の使命は、市民の皆様の命・財産の保持向上、所得向上、生活の満足度
6)　本日、例会終了後に臨時理事会開催。 の向上などの成果を生み出すことであります。その為には、全職員一丸となり勇気・情熱をもって

根気よく果敢に取り組むことが必要と考えております。

市政のオープン化の第一歩として巡回市政懇談会を開催し、私自身が市内各地域を巡回し、
市民の皆様のお声を直接お伺いするといった機会を設けるつもりでおります。
市民の皆様の生の声を直接お聞かせください。

11月1日に地区で立ち上がっております。グループの中で被害の多いところに 地域の皆様方と心を通わせて精神誠意精進して参ります。

南房総とも何とか落ち着いた状況になってきましたのでご理解いただき宜しくお願いしたいと思います。

なる」と言う法則だそうです。これは身体の代謝が低くなると時間を早く感じるようになるそうです。
ですから子供の頃は代謝が活発だったので時間が経つのが遅かったようです。それでは代謝を活発
にするにはどうすればいいの?と思いますが5つの極意があるらしいです。1、代謝を高めるべく、日々
の生活に適度の運動を取り入れる!　2､日々、適度な緊張感やワクワク感を大切にする!　３、時間に

ゲスト　第2790地区第６グループ　ガバナー補佐　川名光俊様（館山ＲＣ）
9月9日の災害にあたり勝浦RCさんの多くの方々からお時間と社会奉仕に
お力を借りたことに対して、お礼を申し上げます。そしてガバナー公式訪問と
情報研修会を延期させていただき11月26日に改めて外房の3クラブ公式訪

賜りまして誠にありがとうございます。本日は勝浦市の新しい未来についての

気を配った生活を行う! 4、広い空間で仕事をする!後、似たような仕事を直列で行うのではなく少し違

うか。何れにしろ「光陰矢の如し」ということわざもあるくらいですが、月日の経つのは矢のように早い、
だからこそ日々を大切に過ごすべきであるとまさにその通りでございます。ロータリーでの活動はこの
5つの極意そのものでございますので日々大切に活動して参りましょう。

そして市長として4つの基本姿勢とそれに基づく行動方針をお約束します。

とし、勝浦市の総合計画を立てました。その基本理念として１,市民と行政が

ご意見をお聞きし、市政の運営を進めて参ります。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.kathuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

＊親睦活動委員会　小林淳一君
日帰り親睦旅行ではご参加いただきましてありがとうございました。豊洲市
場の見学では渡辺一浩君の取引先の本部長様にご案内していただき、大

＊職業奉仕委員会　水野正則君

皆様こんにちは。そして勝浦市長土屋元様、本日は公務ご多忙の中ご臨席

お話をいただけると思いますので楽しみにしております。後程どうぞ宜しくお願

うテイストの仕事を並列で行う!この5つを意識すればいつまでも若いままでいられるのではないでしょ

本日もよろしくお願いいたします。

年々早くなっております。これはジャネーの法則と言って「人は歳をとると体感時間を短く感じるように
い致します。さて今年も残すところ1ヵ月半となりました。1年が過ぎるのが

問を開催して頂くことをお願いしたいと思います。更に、災害特別委員会が

対する対策委員会という形で取り組んでおりますので、お話をさせていただこうと思っております。館山

入れてまいります。

参加や外部専門家の招聘などあらゆる手段を講じ職員の更なる能力向上に努め、権限と責任を

12月13日の年次総会に先立ちまして次年度のクラブ委員会組織図を変更
する必要性が出てきました。それに伴いまして12月6日にクラブ定款細則の
1部変更の案の審議をしていただく例会を開いていただきたいと思います。
具体的にはクラブ最速の球場の委員会に関わる部分9条10条の辺でござい

＊定款細則編纂特別委員会　小林悠紀君

皆さんこんにちは。本日は卓話の機会をいただき斉藤会長中村幹事様あり
がとうございます。『海と人が共に歩むまち　元気いっぱいかつうら』をビジョン

くりを将来都市像として掲げております。まず基本姿勢及び行動方針として3つの公約を立てました。

私は市議4期116年の経験から市政は市民のものと言う概念を確立しました。

そして勝浦市の新市長として市民による市民本位の姿勢で勝浦の新しい未来を創る原動力として

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1559992662/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucm90YXJ5Lm9yZy9qYQ--/RS=%5eADBeKI35V32sa2pmC_8ug8vHCHADQ0-;_ylt=A2RCL5fVR_pc7GcAwRiU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561122850/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL2phL25ld3MtbWVkaWEvb2ZmaWNlLXByZXNpZGVudC9wcmVzaWRlbnRpYWwtdGhlbWU-/RS=%5eADB_YTkoXHsIw9iN_PzzqgkUl6hxAg-;_ylt=A2RCA9WihgtdegUA5iCU3uV7


＊本人誕生日　中村吉政君（11月２日）

＊本人誕生日　渡辺一浩君（11月13日）
ﾛｰﾀﾘｰとは、ひとつの人生哲学、奉仕の目的団体、ひとつの統一された運動
情報交換所。魅力は、出会いの妙、人生の標本、ﾛｰﾀﾘｱﾝは何時でも対等、
同志であり同好の士である。役割が人を創る。学びのチャンスである。
リーダーを集め、意見を交換し、行動を・・・

＊配偶者誕生日　吉野貴代君（11月12日）

＊結婚記念日　久我守正君（11月６日）

＊結婚記念日　齋藤豊久君（11月12日）

＊フリー　中村昇君

＊フリー　磯野典正君
＊千葉社会奉仕委員会長

来年度もみんなで頑張りたいと思います。

＊フリー　三上直哉君

るそうです。学校の子たちも優しく話してくれるのでわかると言うのですが、
学校の授業がいまだに理解できないと言うことでした。

＊フリー　小林悠紀君

の筆頭としてお骨折りをいただきました。この伝統宗教を地域の成り立ちから
関わっている地域の伝統文化を大事にしていくことで地域の子供たちの政治
の教育に非常に良いと思いますので微力ながら関わらせていただきます。

12月  6日　ｸﾗﾌﾞ定款細則一部変更（案）審議
12月 13日　2020-21年度理事･役員（案）審議

例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30 12月 20日　クリスマス家族例会

11月29日　諸岡ガバナー公式訪問（鴨川・千倉・勝浦） 例会場　　東急ハーベストクラブ勝浦 12月 27日　休会
12月 6日　クラブ定款細則一部変更（案）審議 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９

 事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方

 TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０ 勝　浦　RC

～次回例会～

＊渡邉クラブ奉仕委員会長 ＊中村職業奉仕委員会長

鴨　川　RC 千　倉　RC

＊ｶﾞﾊﾞﾅｰ　諸岡靖彦様　　　『国際ロータリーの現在とこれから』

＊勝浦RC　齋藤麻美子会長 ＊鴨川RC　藤代茂和会長 ＊千倉RC　鈴木健史会長

深くなっているのが事実でございます。

娘から連絡が来ました。だいぶ耳も慣れたようです。家族は優しく話してくれ

土屋市長は地元の文化伝統を守ってくださいまして、熊野貴船神社の総代

２回目のホールインワンを出せました。1回目は勝浦ゴルフでひと月前に東急
のアウトコースの2番ホールを1回で入りました。今回は30センチ転んで入りま
した。もう一回ぐらいあるかなと思っております。健康のためにやっております。

７勝１敗で終わることができます。野球を通じて多くの会員の皆様方と交流が
明日で野球のリーグ戦が最終戦を迎えます。今のところ６勝1敗。明日勝てば

某大手フランチャイズのケーキとお弁当と言う形になってしまいました。
時間が出来ましたら食事にでも行こうと思っております。

25周年を迎えることができました。そして子供が東京に来いと言ったので
行ってきました。飲み放題食べ放題で非常に嬉しい日を過ごさせていただき
ました。

るよと言われましたがなるほどと実感しております。また、千葉県の
女は頭の使いが取れると強くなるなぁとつぶやきを聞きました。そのうちわか

～次回例会～

＊会員数４４名　＊出席者３６名　＊MU４名　＊欠席者４名　＊出席率90.91％
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諸岡ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問　鴨川・千倉・勝浦合同例会

結婚記念日で1つ思い出すことがあります。あるパストガバナーが言った言葉、

文化功労者ということで表彰をいただきました報告させていただきます。

11月2日は魅力市と国際武道大学黒潮祭という催しをしていただきました。
来年も11月2日に催していただきたいと思います。

61歳になりました。ロータリーの日帰り旅行もありましてその後に家の矢沢
クラブメンバーから夜間の飲み会と食事会を招いていただきました。
本当にうれしい誕生日になりました。

48歳になりました。当日は予定がありまして誕生日らしいお祝いは何もなく


